



„Fußball-Spaß“ mit TuS Eversen/Sülze

SÜLZE. Kürzlich war TuS Eversen/Sülze zu Gast in der Sülzer Dahlhof-Schule, um eine „Fußball-Spaß-Schulstunde“ mit den Kindern der 1. und 2. Klasse durchzuführen. Jugendwartin Lucia Cores Nieto und der ehemalige Spieler Paul Rabe führten diese Schulstunde durch und waren begeistert von dem Engagement und der Freude, mit der die Kinder mitmachten. Mit dieser Aktion möchte TuS Eversen/Sülze den Spaß der Kinder am Sport, insbesondere Fußball, fördern, aber gleichzeitig auch die Schüler und deren Eltern auf die weiteren Vereinsangebote für Kinder aufmerksam machen, wie zum Beispiel Badminton, Kunstturnen, Tennis und Tischtennis.